

## **Bripka Kuswala dan Bripda Ridwan Melancarkan Patroli KRYD Someah demi Keamanan Wilayah Cibinong Polres Cianjur**

**Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)**

Oct 20, 2023 - 14:02



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) adalah prioritas bagi Polsek Cibinong di bawah komando Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan. Pada Kamis malam, tanggal 19 Oktober 2023, Bripka Kuswala dan Bripda Ridwan mengambil inisiatif untuk melancarkan Patroli KRYD Someah di wilayah hukum Polsek Cibinong.

Patroli malam ini difokuskan pada pemukiman warga dan jalan raya yang sepi, serta tempat-tempat nongkrong anak muda. Ini adalah upaya antisipasi terhadap gangguan Kamtibmas, termasuk kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor (C3), serta gangguan Kamtibmas lainnya yang tentunya kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Bripka Kuswala dan Bripda Ridwan dengan penuh semangat menjelajahi wilayah tersebut, memastikan bahwa tidak ada aktivitas mencurigakan yang berpotensi mengancam keamanan masyarakat. Mereka juga memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga yang mereka temui, mendorong kesadaran akan pentingnya keamanan dan kewaspadaan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cibinong, AKP Badru Salam, menyatakan apresiasi terhadap upaya Bripka Kuswala dan Bripda Ridwan dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Cibinong. "Patroli KRYD Someah adalah salah satu langkah proaktif kami untuk memastikan Kamtibmas tetap terjaga dengan baik. Kami bangga dengan dedikasi anggota kami dalam melindungi masyarakat," kata Kapolsek.

Patroli seperti ini adalah salah satu contoh nyata dari komitmen Polsek Cibinong untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warganya. Dalam situasi yang sering berubah, upaya proaktif ini penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.